

Exigen aparición de jóvenes desaparecidos en Tierra Blanca.

Por: José Manuel Alor/Quadratín Veracruz

TIERRA BLANCA, Ver., 17 de enero de 2016.- Los padres de los jóvenes desaparecidos en Tierra Blanca sólo piden estar cinco minutos cara a cara con los policías involucrados en este caso para hacer el trabajo de la Fiscalía General del Estado de Veracruz (FGE) y que confiesen dónde están sus hijos.

“De qué sirven que los detengan, que los lleven a declarar y los metan a la cárcel, queremos saber a dónde se los llevaron, qué hicieron con ellos y que regresen a casa; cómo es posible que no puedan obligarlos a confesar, por qué Derechos Humanos los protegen, dónde quedaron los derechos de las víctimas; que nos den unos minutos, nosotros los hacemos confesar”, indicó Carmen Garibo Maciel, madre de una joven de 16 años.

Padres y familiares de los cinco jóvenes desaparecidos cumplieron ocho días de estar en la Fiscalía de Tierra Blanca, esperando que alguien llegue y les brinde algún dato que los lleve a encontrarlos con vida; se dijeron inconformes porque el gobierno tenga a los culpables tras las rejas y no los hagan confesar.

“Mi hija va aparecer, miren la cara que tenemos, es una desesperación de saber en qué manos cayeron, qué te puedo decir, estamos viviendo el infierno que es esto; esto no es de ahorita, si las autoridades no ponen solución esto va a seguir, queremos que los hagan hablar y que nos digan dónde los tienen”, señaló.

Los padres exigen a las autoridades que se pongan a trabajar, que lejos de proteger a los delincuentes hagan valer los derechos humanos de las víctimas, jóvenes que se dedicaban al trabajo honrado y no se metían con nadie en el municipio de Playa Vicente.

“No nos pensamos ir de aquí hasta no saber de ellos, la policía fue y tenemos pruebas, yo creo que vamos a hacer lo que hicimos una vez en mi pueblo con un violador, lo quemamos vivo, vamos a tomar justicia por nuestras manos, lincharlos, buscar la manera de que confiesen, hacerlos picadillo, hacer lo que tienen que hacer para que confiesen dónde los dejaron”, comentó Gloria de la O Santos, madre de

José Benítez de la O y tía de Bernardo Benítez Arróniz.

Los familiares afirmaron que la paciencia se les está terminando, y agregaron que la población les ha brindado alimentos y bebidas, por lo que agradecieron el gesto, pero ya quieren regresar a casa con sus hijos. “Por qué sigue este caso sin resolverse, por qué no le dan una solución por favor, con tantos avances en las indagatorias; hay detenidos, sabemos que los policías fueron, pero no han podido encontrar a nuestros hijos”, finalizó José Benítez, padre y tío de dos desaparecidos.

Fuente: <https://oaxaca.quadratin.com.mx/Exigen-aparicion-de-jovenes-desaparecidos-en-Tierra-Blanca-Veracruz/>

Fotografía: noticiasmvs

Fecha de creación

2016/01/17